Protokolleintrag vom 08.02.2023

2022/621

Postulat von Samuel Balsiger (SVP) und Johann Widmer (SVP) vom 30.11.2022: Sicherstellung einer politisch neutralen Volksschule

Johann Widmer (SVP) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Ich möchte unser Postulat für eine politisch neutrale Volksschule für dringlich erklären, da das Thema angesichts der Geschehnisse in der Kantonsschule Enge aktuell ist.

Der Rat wird über den Antrag am 1. März 2023 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat